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Par Franki, le 27/04/2017 à 12:39

Salut à tous, 

Après une année de "césure" où j'ai travaillé dans le domaine juridique, je me suis inscrit à 
l'Université de St Quentin pour l'année prochaine et étant de Paris, je voulais savoir s'il y a 
des personnes de cette fac (ou qui vont l'intégrer l'an prochain) sur ce forum pour qu'on 
puisse discuter voire se rencontrer afin que j'ai quelques idées sur ma future vie d'études là-
bas, sachant aussi que je compte prendre un petit studio là-bas directement, ou dans les 
alentours. 

Merci pour vos réponses [smile3]

François

Par Isidore Beautrelet, le 27/04/2017 à 13:08

Bonjour

J'ai supprimé le message que vous aviez posté sur ce sujet
http://www.juristudiant.com/forum/universite-de-versailles-saint-quentin-en-yvelines-
t19759.html

Il est mieux qu'on vous réponde sur un seul et unique sujet.

Merci pour votre compréhension
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